



240539 - Memproduksi Film Karton, Apakah Dbolehkan Mengambil Keuntungan Dari Iklan di Youtube Yang Diikutkan Dalam Klip-klip Filmnya?

Pertanyaan

Saya bergabung dalam program iklan di Youtube untuk mendapatkan uang. Maka ketika saya mengupload video akan muncul iklan disamping video setiap kali ada seseorang yang menontonnya. Akan tetapi saya mendengar bahwa gambar-gambar itu dalam Islam diharamkan. Video yang saya upload di platform adalah kumpulan gambar-gambar yang diiringi teks tulisan. Apakah pemasukan yang saya dapatkan ini termasuk halal?

Jawaban Terperinci

Alhamdulillah.

Pertama:

Kalau anda mengambil sekumpulan gambar karton, kemudian digabungkan dengan teks tulisan, dan dikumpulan menjadi klip video agar dapat diupload di situs Youtube, hal itu insyaallah tidak mengapa dengan syarat berikut ini:

1. Klip video tidak mengandung sesuatu kemunkaran seperti musik atau gambar yang menimbulkan birahi atau keyakinan yang menyimpang dan batil dan semacam itu
2. Hendaknya iklan yang bersamanya dengan klip video khusus untuk anda, tidak mempromosikan produk yang diharamkan seperti bank riba atau situs porno atau ceneh musik atau film yang diharamkan atau semisal itu.

Kalau mayoritas iklan yang ada pada klip video anda adalah iklan yang mubah, kami berharap semoga hal itu tidak mengapa anda memasarkan iklan-iklan ini. Kalau tidak seperti itu, maka anda harus meninggalkan chanel ini. Kalau anda terus melakukannya, maka anda termasuk ikut serta dalam menyebarkan dosa dan mempromosikannya.



Kedua:

Selayaknya seorang muslim senantiasa membangun untuk masyarakat dan umatnya. Hendaknya semangat kuatnya adalah memberikan manfaat dan faedah untuk agama dan dunianya, selain sekedar mendapatkan uang. Tidak meninggalkan tujuan utama dan mulia untuk membela agama dan umatnya.

Pekerjaan yang anda tekuni dengan mengumpulkan gambar-gambar karton yang dinamakan dengan 'anime' tidak menambahi untuk umat Islam melainkan kesia-sian. Umat ini telah kenyang dan akal mereka telah penuh dengannya, kecuali kalau anda memberikan arahan ke jalan yang benar dan berusaha menyebarkan informasi yang bermanfaat serta pemahaman islam lewat chanel ini. Bagus juga dalam memilih komentar terhadap gambar-gambar ini dan meminta bantuan dalam menjaga batasan syar'i dari sebagian ahli ilmu agama. Dimana mereka telah mempunyai pengetahuan tentang hukum-hukum Islam dan tahu penyimpangan pada film-film semacam ini yang kebanyakan orang tidak memperhatikannya. Hal ini lebih baik dan lebih bermanfaat untuk anda. Hal ini dapat menjadi saham bagi anda dalam menjaga anak-anak Islam dari film-film lain yang mengandung penyimpangan perilaku dan keyakinan.

Wallahu a'lam